

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Dña. Beatriz ÁLVAREZ FANJUL, Diputada por Vizcaya, y **D. Diego MOVELLÁN LOMBILLA**, Diputado por Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.**

El INE ha publicado recientemente los últimos datos conocidos de la Estadística de movilidad laboral y geográfica. La pandemia y el avance del teletrabajo pueden tener efectos positivos en cuanto al retorno de población que ha salido en las últimas décadas de nuestra provincia por motivos laborales.

Por todo ello, preguntamos:

- ¿Cuántas personas han cambiado su residencia a la provincia de Vizcaya desde otras provincias españolas desde el comienzo de la crisis del Covid19 en Marzo de 2020, desglosando entre trabajadores y desempleados si fuera posible? ¿Cuántas lo han hecho desde otros países?
- ¿Cuántas personas han cambiado su residencia de la provincia de Vizcaya a otras localizaciones?

Madrid, 04 de octubre de 2021

VºBº

EL SECRETARIO GENERAL

Fdo:

LOS DIPUTADOS